
令和元年９月２７日（金）１９時００分～　◆会場　両向児童館　   参加者◆２１人（男１５人・女６人）

町側出席者◆小野澤町長、吉川副町長、佐藤教育長、柏木総務部長、澤村民生部長、和田環境経済部長、家城建設部長、山田教育次長、石川消防長、

意見・要望要旨 当日の回答要旨 担当課 処理状況など

1

防災訓練に参加したが、半原小学校内のグラ
ウンドと校舎の裏の雑草が多い。どのように管
理しているのか。

学校内の草刈り等については、各学校でＰＴＡや地域の方
にご協力をいただきながら、対応していますが、教育委員
会でも現地を確認し、学校と連携をしながら対応します。
（教育長）

教育総務課 １０月３日に、教育総務課職員と半原小学校
教職員合同で、除草を実施しました。

2

両向区内の選挙ポスター掲示板であるが、人
通りの多いところに移設してほしい。

地権者の了承も必要なため、今すぐの対応は難しいです
が、ご提案を参考に、現地を確認をした上で、検討していき
ます。（選挙管理委員会事務局長）

選挙管理委員
会事務局

９月３０日に現地を確認しました。地権者の同
意も必要なことから、早急な対応は難しいで
すが、御提案を参考に検討していきます。

3

半原３６１３番地周辺の町道であるが、枯れ枝
や落ち葉の処理を個人が行っている。町で年３
回程度でいいので、落ち葉などを取り除く作業
をしてほしい。

現地を確認の上、区長さんとも協議をして検討していきま
す。（町長）

区長さんとも協議をして、できる箇所は対応していきます。
（建設部長）

道路課 例年、道路パトロールで発見した際や、区長さ
んや近所にお住まいの方から御連絡をいただ
いた際には、落ち葉などの除去作業をしてい
ますので、今後も同様に対応したいと存じま
す。

4

から沢の木が生い茂り、台風などで何回も倒
木している。こうした伸びすぎてしまった木や、
沢全体の管理を、町としてはどう考えている
か。

沢の管理は県が行っているため、県へ要望をしていきま
す。また、木については、所有者に対して通知をするなど対
応していきます。（建設部長）

下水道課 同左

5

半原小学校のグランドが凸凹で、特に雨が降
ると、水道（みずみち）ができるなど、状態が悪
い。対応をしてほしい。

半原小学校のグランドについては、全体的に補修ができる
か検討をしているところです。（町長）

教育総務課 同左

6

愛川地区には夜間照明のグラウンドがない。
また、子供達が放課後に思いきり走り回れる施
設が足りないので検討してほしい。

以前から検討をしていますが、総合的に考えて、現状では
難しいという状況となっています。（教育長）

スポーツ・文化
振興課

同左

令和元年度　ふれあいファミリアミーティング報告書　（両向区）

行政区出席者◆山口区長ほか

　　　　　奈良総務課長、総務課広報・シティセールス班（高橋・油井）



意見・要望要旨 当日の回答要旨 担当課 処理状況など

7

スポーツ庁が中心となり「総合型地域スポーツ
クラブ」の設置を推奨している。町としては、こ
のようなクラブを作ることは考えていないか。

新たな設置に向けては、関係機関や担当とも協議をした上
で、検討していきます。（教育次長）

スポーツ・文化
振興課

総合型地域スポーツクラブについては、新設
希望があった場合は、関係機関等と協議した
上で、クラブの現状や将来的な展望も考慮し
判断します。

8

半原小学校が指定避難所になっているが、半
原全体の人が避難すると、足りないのではな
いか。避難所をもっと増やす働きかけをしたら
どうか。

本年度から、法律の改正に伴い、町内９箇所が指定避難所
となりましたが、緊急避難所として、各行政区の児童館など
も指定しておりますので、緊急の場合は、行政区とも協力し
て対応してまいります。（副町長）

危機管理室 同左

9

から沢には、電線にかかる木が多いが、その
木については、どこに情報提供すればよいの
か。また、そうした状況を町としてはどのように
考えているのか。

町ではパトロールを行い、電線にかかった木があるような
場合は、ただちに東京電力に連絡をしております。また、そ
うした木を見つけた場合は、町に連絡をお願いします。（町
長）

道路課 同左

10

両向第一町内会は空き家が多く、その中でも、
生活道路の脇に倒壊しそうな空き家もある。町
としてどのような対応を考えているのか。

現地を確認の上、対応を検討していきます。（環境経済部
長）

環境課 ９月３０日に現地の状況を確認しました。家屋
所有者が県外に転出しているため、町内にお
住まいの土地所有者を訪問し、当該空き家の
状態を伝えるとともに、家屋所有者に是正を
お願いしてもらいたいこと、土地の所有者とし
ても是正措置を検討してもらいたい旨を依頼
しました。

11

半原小学校が指定避難所になっているが、想
定人数は何人くらいで、どれくらいの期間を想
定しているのか。

想定人数は７２０人、期間は３日間を想定しています。（副
町長）

危機管理室 想定人数は概ね７２０名を想定しており、避難
想定期間につきましては、火災の規模等によ
り違いはありますが、３日程度を想定しており
ます。

12

防災行政無線が聞こえない地域がある。よく聞
こえるようにしてほしい。

現在、より音声が明瞭化する防災行政無線のデジタル化を
進めております。しかし、それでも聞こえない場合もあると
思いますので、併せて防災行政無線情報メールへの登録
や、エリアメールの御確認もお願いします。（副町長）

危機管理室 同左


